



かまだようちえん

令和7年3月-1

緊張したけど、みんなで頑張ったよ！～生活発表会～（2月21日）

保護者の方々に見守られながら、3歳児は「うた」「カスタネットでリズムあそび」「ダンス」を発表しました。舞台に立つことすべてが初めてでしたが、家族の人を見つけて元気が出る子もいました。言葉にならない緊張感と見てもらう嬉しさを経験しました。4歳児は「うた」「楽器でリズムあそび」「オペレッタ どうぞのいす」を発表しました。幕が開くまでは元気いっぱいの子どもたちもたくさんのお客さんを見ると恥ずかしそうに笑ったり、照れ隠しをしたりしながらも、友だちや先生と一緒にすると勇気がわいてきたようでした。見てもらうことの恥ずかしさと嬉しさを感じていたようでした。5歳児は「うた」「手話」「ハンドベル」「合奏」「劇 どうぶつサークスはじまるよ」の発表をしました。前日から“緊張するわ、でも頑張



りたい”等、クラスで話し合っていました。お客様がたくさんいることの緊張の中でも、“友だちと一緒に頑張る”“自分で頑張る”という強い気持ちで一生懸命に発表する姿には、たくましさを感じました。

4月からの幼稚園生活の中で学んだことや感じたことを表現し、たくさんの方に見てもらう場は発達と成長を感じる大切な活動です。また一つ、子どもたちが大きくたくましくなりました。

第四小学校1年生のお兄さんお姉さんが優しかった！（2月27日）



この日は朝から楽しみで仕方のない様子で、前日の親子交通安全教室で経験した安全確認をしっかりしながら第四小学校まで歩いていきました。体育館に着くと、優しく声掛けをしてもらいながら手をつないで、学校の案内をしてもらいました。教室では、1年生の子たちの校歌を聞かせてもらい、また5歳児の質問にも優しくはっきりとした口調で答えてくれました。さすがは1年生、好きな給食のメニューを発表してくれました。発表を聞かせてもらうと、少し緊張が和らいでいきました。そしてまた、体育館に連れて行ってもらい、このころには自分から話しかける姿もあり少し慣れた様子でした。体育館では「誕生月なかま」の歌に合わせて身体を動かしました。曲がかかってくると、パッと表情が明るくなり、やる気満々でスキップをして一緒に交流をした、三郷保育園の子たちとも一緒に踊りました。



緊張から始まった1年生の子との交流でしたが、優しくしてもらったり、わからないことを教えてもらったり、最後はペンダントのプレゼントをもらってとても嬉しそうに、そして緊張がほぐれたすみれ組の子どもたちでした。これまでよりさらに、入学が待ち遠しい様子です。

小学校の皆さん、地域の方々、すみれ組の子どもたちが小学校へ行くときには、どうぞよろしくお願ひします。

